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NOTÍCIA

OBRAS EM ANDAMENTO NO MUNICÍPIO VOLTAM A SER
DESTAQUE DURANTE SESSÃO NA CÂMARA

VEREADORES PARABENIZAM OBRAS REALIZADAS NO MUNICÍPIO, MAS PEDEM MAIS ATENÇÃO A RECUPERAÇÃO

DE ESTRAGOS CAUSADOS PELAS CHUVAS QUE SEGUEM DESDE O MÊ DE JANEIRO

Publicado em 02/03/2020 às 09:38 (Atualizado em 17/04/2024 às 00:09), postado por , Fonte: 

O vereador Jorcy Miranda Sangi (PP) voltou a parabenizar a administração por tantas obras em
andamento no município e destacou a questão das chuvas que impedem o andamento das
obras. "Sabemos que as chuvas são bênçãos e peço que tenhamos paciência para que os
trabalhos possam ser executados não atrapalhando o andamento", disse o parlamentar.  

O vereador destacou a necessidade emergencial da manutenção das estradas rurais do
município. "Mesmo com todo o trabalho que já está sendo feito ainda precisamos mais serviços
sejam realizados com mais agilidade para facilitar a vida dos agricultores.  "Nossos agricultores
estão ainda tendo muitas dificuldades para obstruir suas estradas, bueiros danificados, pontes
caídas, estamos vendo muito atraso nesses trabalhos queremos que seja acelerado um pouco
mais", disse o vereador.   

O vereador Paulinho do Eucalypto (SD) também voltou a falar sobre as obras municipais
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destacando avanços. "Quando não faz, o político é ruim, quando faz a gente houve crítica.
Eu ando em muitos municípios e estou vendo  que o nosso município está sendo bem
administrado, temos muitas obras e isso é um sinal que o nosso trabalho está funcionando",
afirmou o vereador. 

O vereador Elias Cândido da Silveira (PSC ) também aproveitou a sessão para pedir as
seguintes indicações: Calçamento do Morro do Curral e lugares mais críticos do município, e
ainda na região de Criciúma a instalação de lâmpadas próxima a igreja da Assembleia de
Deus. 

Já o vereador Fabio Ambrozio  frisou a quantidade de obras realizadas, mas cobrou mais
agilidade na realização de obras em andamento. "As paralelas precisavam ser concluídas, A
Creche Municipal precisava ser concluída, a quadra da escola  Davi Gomes precisa ser
concluída e ainda não foi concluída, ainda temos alunos confinados no pátio e isso é que
não pode acontecer", disse o vereador.  

O vereador aproveitou para solicitar à Prefeitura toda a relação de projetos que envolvem a obra
de calçamento em frente à sede da administração. "solicito  aqui o  projeto de impacto
ambiental, projeto civil, projeto para furar a estrutura da ponte quero saber o setor de
engenharia   autorizou  furar aquela ponte pra sair toda aquela água", disse.  
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